



9. Johann Heinrich Pestalozzi

Johann Heinrich Pestalozzi est né à Zurich le 12 janvier 1746.

Il est surtout connu comme pédagogue et éducateur. En effet, durant toute sa vie, il s'est préoccupé des orphelins et des enfants pauvres et s'est battu pour qu'ils puissent aller à l'école.

Il a vécu de 1804 à 1824 à Yverdon-les-Bains, où il a ouvert plusieurs écoles : pour les filles, pour les sourds-muets et pour les jeunes. Puisque la ville lui a offert le château d'Yverdon, il l'utilise pour y installer une de ses écoles.

La ville d'Yverdon-les-Bains lui rend hommage en construisant la statue de Pestalozzi en 1890, en face du château.



Question : Dans quel grand monument historique Pestalozzi a-t-il pu installer une école ?